

Volver a pensar

Daniel Santiago López Mahecha

Mis versos son muy simples,
Ese es el objetivo,
Cada línea que escribo sin un objetivo fijo
Es la representación del don inexistente,
Al escribir busco mi clon para dárselo a la gente,
A pesar de que no me escuches al ponerte tus audífonos,
Podrás leer mis textos al menos como somnífero.

Poco a poco veo cómo se llenan los asfódelos,
Observo el desfile de almas sentado en los elíseos,
El hades no se da abasto pues hay mucho deshonesto,
El Valhala está vacío y Tánatos perdió su puesto,
La desinformación prima en nuestro pueblo,
Parece que Atenea y Odín son parte de otro cuento.

Yo escribo con mitología
Para ver si esta sociedad decide recordarlas algún día,
Dejar la simplicidad de las famosas melodías,
Y tal vez retomar el estudio y la sabiduría,
Despertemos la creatividad y la curiosidad,
Dejemos de ser mecánicos y empecemos a pensar.